

Im Lycée du Nord haben alle Primaner des Classique bestanden

100 Prozent der Primaner des Secondaire Classique aus dem Lycée du Nord in Wiltz haben ihr Abschlussexamen erfolgreich abgeschlossen. Man muss dazu sagen, dass es in den vier Sektionen insgesamt nur 23 Schüler auf der Première im klassischen Sekundarunterricht gab, erklärt Direktor Pierre Stockreiser. Dennoch haben diese 23 Jugendlichen ihre Prüfungen mit Bravour bestanden, drei davon mit der Mention excellent.

So stolz der Schulleiter auf dieses Ergebnis ist, so sehr freut er sich über die insgesamt guten Ergebnisse der letzten zehn Jahre: Die Noten sind in dieser Zeit stetig gestiegen, sodass wir immer über dem Landesdurchschnitt lagen. Dies führt er vor allem darauf zurück, dass die Lehrer durch die Mischung aus Secondaire classique und générale im Lyzeum ein gutes Gespür dafür haben, wie sie den Schülern den Lernstoff vermitteln. Außerdem können sie aufgrund der kleineren Klassen viel intensiver mit den Schülern arbeiten.

Bleibt noch zu erwähnen, dass die Erfolgsquote im Secondaire générale am Lycée du Nord bei 86 Prozent liegt. Das bedeutet, dass



Alle 23 Schüler des Secondaire classique des Lycée du Nord haben ihre Abschlussprüfung bestanden. Foto: Caroline Martin

29 von 34 Schülern die Abschlussprüfung bestanden haben, drei müssen im September eine weitere Prüfung ablegen, ein Schüler ist durchgefallen und ein weiterer musste das Jahr krankheitsbedingt abbrechen. nas